
 

DELEGACIÓN DE ALUMNOS 

 

Estimados representantes:

Se convoca sesión ordinaria de Junta de Representantes
de Octubre del 2013 en el
convocatoria a las 19:00 horas

ORDEN DEL DIA: 

1. Lectura y aprobación del Orden del Día.
 

2. Aprobación de las Actas anteriores
 

3. Informe de la Delegada
 

4. Debate y aprobación, si procede, del
Huelga de Educación del 24 de Octubre.
 

5. Debate y aprobación, si procede, del
Consulta de la Educación
 

6. Ruegos y preguntas.

 

 

 

 

 

 

        Eva Casado Arnaiz                                                           Juan Cabello Sánchez

Delegada de Alumnos de la UPM         

 

 

 

DELEGACIÓN DE ALUMNOS UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE MADRID

CONVOCATORIA 

SESIÓN ORDINARIA DE  
Junta de Representantes de la UPM 

14 de Octubre del 2013 
 

: 

ordinaria de Junta de Representantes, que tendrá lugar el próximo 
en el Paraninfo del Rectorado A, estableciéndose la primera 
0 horas y la segunda convocatoria a las 19:3

Lectura y aprobación del Orden del Día. 

Actas anteriores. 

Informe de la Delegada 

e y aprobación, si procede, del posicionamiento de la DA-
ducación del 24 de Octubre. 

e y aprobación, si procede, del posicionamiento de la DA-
Educación. 

Ruegos y preguntas. 

Eva Casado Arnaiz                                                           Juan Cabello Sánchez

Delegada de Alumnos de la UPM                                        Secretario de la DA de la UPM

 

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE MADRID  

, que tendrá lugar el próximo lunes 14 
estableciéndose la primera 

:30 horas con el siguiente 

-UPM respecto a la 

-UPM respecto a la 

Eva Casado Arnaiz                                                           Juan Cabello Sánchez 

Secretario de la DA de la UPM 
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ACTA DE LA SESIÓN DE JUNTA DE REPRESENTANTES ORDINARIA 

DE LA DELEGACIÓN DE ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE MADRID 

CELEBRADA EL LUNES 14 DE OCTUBRE DE 2013 
 

Composición y asistencia 

Centro Nombre y apellidos Asistencia 
ETS ARQUITECTURA Sergio Jaramillo Cáceres ASISTE 

ETS ARQUITECTURA Maite Borjabad López-Pastor EXCUSA 

ETS ARQUITECTURA Macarena García Pabón EXCUSA 

ETS ARQUITECTURA Alejandra Bonilla Garzón EXCUSA 

ETS ARQUITECTURA Eduardo Chiarel Rojo ASISTE 

ETS ARQUITECTURA Belén Antonia García-Izquierdo EXCUSA 

ETS ARQUITECTURA Irene Planchuelo Gómez EXCUSA 

ETS ARQUITECTURA Álvaro Rodríguez Caballero ASISTE 

ETS ARQUITECTURA Sofía Sánchez Urbano ASISTE 

ETS ARQUITECTURA Luis Miguel Sanz Rodríguez EXCUSA 

ETSI AERONÁUTICOS Adrián Alfonso Negre Miró NO ASISTE 

ETSI AERONÁUTICOS Yana Gorbachova ASISTE 

ETSI AERONÁUTICOS Ramón López de la Osa Velacoracho ASISTE 

ETSI AERONÁUTICOS Pablo Rodríguez Llorca ASISTE 

ETSI AGRÓNOMOS Guillermo Vázquez Fernández ASISTE 

ETSI AGRÓNOMOS José Ramón Díaz Ordaz NO ASISTE 

ETSI CAMINOS Natalia Ávila Robledo NO ASISTE 

ETSI CAMINOS Francisco Javier Alcaraz de Amuriza NO ASISTE 

ETSI CAMINOS Lucía Ruiz Fernández NO ASISTE 
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ETSI CAMINOS Javier Olmeda Carranza EXCUSA 

ETSI CAMINOS Laura Peral Martín NO ASISTE 

ETSI CAMINOS Carlos Romero Morales NO ASISTE 

ETSI INDUSTRIALES Germán Muruzábal Sopelana ASISTE 

ETSI INDUSTRIALES Roberto Aragón González ASISTE 

ETSI INDUSTRIALES David Cid Fernández EXCUSA 

ETSI INDUSTRIALES Marta Córdoba Florindo NO ASISTE 

ETSI INDUSTRIALES Alejandro Fernández Navarro NO ASISTE 

ETSI INDUSTRIALES Gonzalo J. Gómez Ortiz NO ASISTE 

ETSI INDUSTRIALES Florencio Michelena Machado ASISTE 

ETSI INDUSTRIALES Samuel Ruiz Bernardo EXCUSA 

ETSI INGENIEROS DE MINAS              
Y ENERGÍA 

Alejandro Núñez Jiménez ASISTE 

ETSI INGENIEROS DE MINAS              
Y ENERGÍA	  

Rafael Álvarez Sanz ASISTE 

ETSI INGENIEROS DE MINAS              
Y ENERGÍA	  

Diego Martín Aguilera NO ASISTE 

ETSI INGENIEROS DE MINAS              
Y ENERGÍA	  

Álvaro García Sánchez NO ASISTE 

ETSI INGENIEROS DE MINAS              
Y ENERGÍA	  

Pablo Mola Albiñana NO ASISTE 

ETSI MONTES Eduardo Martín Ferrero NO ASISTE 

ETSI NAVALES Pelayo Virgós Giganto NO ASISTE 

ETSI NAVALES Amadeo Morán Guerrero ASISTE 

ETSI NAVALES Alejandro Lombardo Sanz NO ASISTE 

ETSI TELECOMUNICACIÓN Guillermo Galán Olleros ASISTE 

ETSI TELECOMUNICACIÓN Juan Cabello Sánchez ASISTE 



	   	   	  

DELEGACIÓN DE ALUMNOS UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE MADRID 
PÁGINA 

3	  
	  

 

A
C

T
A

 J
U

N
T

A
 D

E
 R

E
PR

E
SE

N
T

A
N

T
E

S 

ETSI TELECOMUNICACIÓN Enrique Mayo Romero ASISTE 

ETSI TELECOMUNICACIÓN Rocío Recio Nogales ASISTE 

ETSI TELECOMUNICACIÓN Eva Casado Arnáiz ASISTE 

ETSI TELECOMUNICACIÓN Diego Martín Borreguero NO ASISTE 

ETSI  TOPO. GEODE Y CARTO María del Mar Mulet Moreno NO ASISTE 

ETSI  TOPO. GEODE Y CARTO Laura García Moreno NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIEROS INFORMÁTICOS 

Marta Álvarez Almazán ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIEROS INFORMÁTICOS	  

David Medrano Calderón ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIEROS INFORMÁTICOS	  

Antonio Tortosa Garrido ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIEROS INFORMÁTICOS	  

Antonio José Cañamero Inés ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIEROS INFORMÁTICOS	  

Roberto Costumero Moreno ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIEROS INFORMÁTICOS	  

Cristian Moral Martos ASISTE 

FACULTAD DE C.C. ACT. F. Y D. Patricia Moreno Sánchez NO ASISTE 

FACULTAD DE C.C. ACT. F. Y D. Sergio Arteaga Castillo NO ASISTE 

FACULTAD DE C.C. ACT. F. Y D. Jorge Arce Blanco NO ASISTE 

FACULTAD DE C.C. ACT. F. Y D. Yolanda García Calahorro NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR        
DE EDIFICACIÓN 

Pablo Casado Sáez NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR        
DE EDIFICACIÓN	  

Miguel Ángel Batalla Sancho NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR        
DE EDIFICACIÓN	  

Jaime Ródenas Pérez-Higueras NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR        
DE EDIFICACIÓN	  

Rahib Antonio Tapia Mejía NO ASISTE 
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ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR        
DE EDIFICACIÓN	  

Diana Fernández del Campo NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR        
DE EDIFICACIÓN	  

Ariane González Morales NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR        
DE EDIFICACIÓN	  

Gonzalo Santa Marina Castillo NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR       
DE INGENIERÍA DE               
SISTEMAS INFORMÁTICOS 

Alberto Brezmes Medina NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR       
DE INGENIERÍA DE               
SISTEMAS INFORMÁTICOS	  

Álvaro Lázaro Núñez NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR       
DE INGENIERÍA DE               
SISTEMAS INFORMÁTICOS	  

Hugo López González NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR       
DE INGENIERÍA DE               
SISTEMAS INFORMÁTICOS	  

Francisco Megía Sánchez Mantero NO ASISTE 

EUIT AERONÁUTICA Sofía Navarro Santiago NO ASISTE 

EUIT AERONÁUTICA Mila Nikolaeva Tchimpilska NO ASISTE 

EUIT AERONÁUTICA Ángela María Mansilla Torrico NO ASISTE 

EUIT AERONÁUTICA Almudena Sepúlvedad Extremera NO ASISTE 

EUIT AGRÍCOLA Boris Eugenio Sainz de Vicueña Bueno NO ASISTE 

EUIT AGRÍCOLA José Pablo Pardo Pérez NO ASISTE 

EUIT FORESTAL Beatriz Arnedo Ruiz ASISTE 

EUIT FORESTAL Alicia González García NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIERÍA Y DISEÑO INDUSTRIAL 

Vicente Jaime Rodríguez Rodríguez NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIERÍA Y DISEÑO INDUSTRIAL	  

Sergio Maldonado Delgado NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIERÍA Y DISEÑO INDUSTRIAL	  

Rubén Arraño Bragado NO ASISTE 
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ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIERÍA Y DISEÑO INDUSTRIAL	  

Victoria Lorenzo Gómez NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIERÍA Y DISEÑO INDUSTRIAL	  

Lorena Gómez Guerrero NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR        
DE INGENIERÍA Y SISTEMAS            
DE TELECOMUNICACIÓN 

Javier González Burgera ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR        
DE INGENIERÍA Y SISTEMAS            
DE TELECOMUNICACIÓN	  

Antonio Mellado San Gabino NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR        
DE INGENIERÍA Y SISTEMAS            
DE TELECOMUNICACIÓN	  

Álvaro Castro Baños NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR        
DE INGENIERÍA Y SISTEMAS            
DE TELECOMUNICACIÓN	  

Lucía Cortés López NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR        
DE INGENIERÍA Y SISTEMAS            
DE TELECOMUNICACIÓN	  

Ignacio Gómez Oliveros NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIERÍA DE MONTES, FORESTAL 
Y DELMEDIO NATURAL 

Javier Martín Tomé NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIERÍA DE MONTES, FORESTAL 
Y DELMEDIO NATURAL 

Borja Sobrino Tena NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIERÍA AERONÁUTICA Y        
DEL ESPACIO 

Evelio Robles Alejo ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIERÍA AERONÁUTICA Y        
DEL ESPACIO	  

Carlos Villamil Fernández ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIERÍA AERONÁUTICA Y        
DEL ESPACIO	  

Jorge Blanco Fernández NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIERÍA AERONÁUTICA Y        
DEL ESPACIO	  

Diego Alejandro Peña Castillo NO ASISTE 
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ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE 
INGENIERÍA AERONÁUTICA Y        
DEL ESPACIO	  

Alejandro del Estal Herrero NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR       
DE INGENIERÍA CIVIL 

Julio Arreza Asensio ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR       
DE INGENIERÍA CIVIL	  

Pablo Morales Campanario ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR       
DE INGENIERÍA CIVIL	  

Alejandro Armesto Cofán NO ASISTE 

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR       
DE INGENIERÍA CIVIL	  

José Ignacio González Guerra ASISTE 

   
   

SECRETARIO Juan Cabello Sánchez ASISTE 

DELEGADA DE ALUMNOS Eva Casado Arnáiz ASISTE 

 

Miembros de la Junta de Representantes: 99        Asistentes a la convocatoria: 33 (33%)       
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En Madrid, lunes día catorce de octubre del año dos mil trece, en el Paraninfo del 

Rectorado de la Universidad Politécnica de Madrid, bajo la presidencia de la Delegada de 

Alumnos, D.ª Eva Casado Arnáiz y con las asistencias reseñadas, da comienzo la Junta de 

Representantes Ordinaria en segunda convocatoria a las 19:37 horas. 

La sesión se desarrolla conforme al siguiente Orden del Día: 

1. Lectura y aprobación del Orden del Día. 

2. Aprobación de las Actas anteriores. 

3. Informe de la Delegada 

4. Debate y aprobación, si procede, del posicionamiento de la DA-UPM respecto a la 
Huelga de Educación del 24 de Octubre. 

5. Debate y aprobación, si procede, del posicionamiento de la DA-UPM respecto a la 
Consulta de la Educación. 

6. Ruegos y preguntas. 

1. Lectura y aprobación del Orden del Di ́a. 

Comenta la Delegada de Alumnos que se añadiría otro punto en el orden del día Debate y 
aprobación, si procede, del cambio del Reglamento de Régimen Interno de la Delegación de 
Alumnos de la ETSI Minas y Energía, en el que se ha enviado toda la documentación por 
correo a los miembros de la Junta de Representantes. Este punto se situaría después del punto  
de aprobación de las actas anteriores. 

Se aprueba por asentimiento el nuevo Orden del día, quedando de la siguiente manera: 

 

1. Lectura y aprobación del Orden del Día. 

2. Aprobación de las Actas anteriores. 

3. Debate y aprobación, si procede, del cambio del Reglamento de Régimen Interno de la 
Delegación de Alumnos de la ETSI Minas y Energía 

4. Informe de la Delegada 

5. Debate y aprobación, si procede, del posicionamiento de la DA-UPM respecto a la 
Huelga de Educación del 24 de Octubre. 

6. Debate y aprobación, si procede, del posicionamiento de la DA-UPM respecto a la 
Consulta de la Educación. 

7. Ruegos y preguntas. 
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2. Aprobación de las Actas anteriores. 

La Delegada de Alumnos pregunta si hay algún comentario acerca del acta de la sesión 
anterior. 

Pablo Morales Campanario (ETSI Civil) comenta que ha detectado unas erratas en el acta, le 
dará al Secretario un documento en donde salen reflejadas para poder corregirlo. 

El Secretario de la Delegación de Alumnos, Juan Cabello Sánchez, se lo agradece. 

Se aprueba el Acta de la sesión de Junta de Representantes del 5 de marzo del 2013 por 
asentimiento. 

3. Debate y aprobación, si procede, del cambio del Reglamento de Régimen 

Interno de la Delegación de Alumnos de la ETSI Minas y Energía. 

 
Alejandro Núñez Jiménez (ETSI Minas y Energía) comenta que no han podido incluir el  
último punto del Reglamento de Régimen Interno que habla sobre la posibilidad de hacer 
referéndums como medida para recoger la opinión de los alumnos. La razón ha sido porque el 
RRI de DAUPM no contempla esa opción. Propone cambiar el RRI de DAUPM para poder 
incluir este tipo de medidas. 

La Delegada de Alumnos dice que es una buena propuesta y que se podrá estudiar para el 
futuro. Somete a votación la propuesta de cambio de RRI de la Delegación de alumnos de la  
ETSI Minas y Energía. 

Se aprueba por asentimiento. 

4. Informe de la Delegada 

La Delegada de Alumnos hace un breve resumen de carácter general: 

• La semana pasada hubo una reunión de CREUCAM en donde se elaboro un informe 
sobre la reforma educativa. 

• Hubo unas Jornadas de formación en Alcalá en Junio para delegaciones. 
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• Pleno de CEUNE en Julio en el que se discutió el Real Decreto de becas, pero no se 
llegó a nada con el ministerio y el RD se aprobó al final. 

• Se habló con el Vicerrectorado de Alumnos y se va a intentar solucionar los problemas 
de automatricula para la matricula de febrero. Problemas con la empresa que hace la 
aplicación de automatricula no sea fácil de cambiar. 

• También el Vicerrectorado de Alumnos está trabajando en hacer fondos de ayuda para 
los alumnos, encaminado sobre todo para la gente a las que no les dan becas del 
ministerio y que necesitan esas ayudas para estudiar. 

Toma la palabra el Subdelegado de Alumnos, Sergio Jaramillo Cáceres, que comenta 
acerca de otros asuntos: 

• La UCM declaró que no tenia fondos propios para hacer fondos de ayuda. 

• La UPM iba a intentar conseguir fondos externos a la universidad a través de 
fundaciones para los fondos de ayuda a los estudiantes. 

• Hubo una bajada generalizada de créditos matriculados, y bajada también de notas de 
corte y cupos sin cubrir. Se quiere reflexionar sobre aquellas titulaciones en las que no 
ha habido éxito en la captación de nuevos alumnos. 

• Se ha creado una comisión en el Consejo de Gobierno encargada en elaborar el 
procedimiento de reestructuración de departamentos de la UPM, basado en los criterios 
del mismo. 

• La intención del rectorado es que esta reestructuración este encaminada a la unión de 
centros. 

Pablo Morales Campanario (ETSI Civil) pregunta por la opinión de la delegación sobre la 
unión de centros. 

El Subdelegado de Alumnos dice que no hay ninguna posición al respecto por parte de la DA-
UPM. Nunca se ha enfrentado a una situación en la que haya podido haber discrepancias entre 
escuelas, puesto que muchas veces la opinión depende de la Escuela de cada uno. Comenta 
que si se quiere se puede llevar a una opinión entre todos en otro momento. 

La Delegada de Alumnos dice que seria bueno que en cada delegación de escuela se 
recogieran opiniones para poder transmitírselas a Sergio. 

Florencio Michelena Machado (ETSI Industriales) cree que es importante llegar a una opinion 
consensuada de la DAUPM para que los representantes de los departamentos tengan un 
criterio y puedan actuar con tiempo. 

El Subdelegado de Alumnos dice que una vez los departamentos se fusionen se convocaran 
elecciones al consejo de gobierno. Todavía no se sabe como va a ser el proceso de cambio de 
los antiguos departamentos a los nuevos. 



	   	   	  

DELEGACIÓN DE ALUMNOS UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE MADRID 
PÁGINA 

10	  
 

A
C

T
A

 J
U

N
T

A
 D

E
 R

E
PR

E
SE

N
T

A
N

T
E

S 

Evelio Robles Alejo (ETSI Aeronáutica y del Espacio) cree que se debería de apostar por una 
unión entre escuelas. En su opinión, en la EIAE esta funcionado y no cree que haya tantas 
diferencias entre el profesorado entre la antigua ETSIA y EUITA. 

Alejandro Núñez Jiménez (ETSI Minas y Energía) cree que se debería de poder debatir la 
restructuración y no simplemente hacer llegar opiniones a Sergio. Pide que se envíe mas 
información sobre todo el proceso a las delegaciones. 

 

5. Debate y aprobación, si procede, del posicionamiento de la DA-UPM 

respecto a la Huelga de Educación del 24 de Octubre. 

La Delegada de Alumnos comenta que en la mesa de delegados se llego a la conclusión de 
que había que debatir la posición de la DAUPM acerca de la huelga y que se pudiera transmitir 
con mas fuerza a las delegaciones de los centros. Le cede la palabra al Subdelegado de 
Relaciones Externas. 

El Subdelegado de Relaciones Externas, Luis Miguel Pérez Navarro, comenta que una 
vertiente, llamado Sindicato de Estudiantes, que hace actividades del 21 al 25 de octubre y 
representan al colectivo de institutos. Se hablo en la mesa para que no fuera una huelga en la 
que la gente se quede en casa, sino que haya actividades. Se quiere coordinar desde DAUPM 
esta actividades para que la gente este al tanto de las actividades. 

Germán Muruzábal Sopelana (ETSI Industriales) comenta que se hablo en la mesa de 
delegados de hacer una carta para enviar a los profesores. Si no se tiene una carta preparada 
esta puede ser un modelo para las escuelas. Procede a leer la carta: 

“Buenos días, 

Desde la Delegación de Alumnos de la ETSII queremos ponernos en contacto con el PAS 
y el PDI de la Escuela con el fin de preparar una jornada de protesta simbólica el día 24 
de octubre. Esta jornada de queja se enmarca dentro de la campaña que se lleva a cabo 
desde la Plataforma por la Educación Pública, y a la que (tras la ratificación el próximo 
lunes) se unirá la Delegación de Alumnos de la UPM. 

La protesta que se propone es la realización de una nueva "Uni en la calle, bajo el 
nombre de "UPM en la calle", si finalmente no se adhieren otras universidades. 

Esta iniciativa ha sido motivada por la latente disconformidad general que existe en el 
ámbito educativo. En concreto, queremos destacar los siguientes motivos: 

En primer lugar, los alumnos de nuestra universidad han sufrido una importante subida de 
tasas en los últimos años que, sin embargo, no ha supuesto una mejora en la calidad de 
la enseñanza que reciben (clases masificadas, infraestructuras deterioradas...). Además, 
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el personal de la universidad igualmente ha sufrido una merma en sus condiciones 
laborales y de investigación. 

En segundo lugar, entendemos que una huelga en el sentido usual en nuestra Escuela 
carece de la repercusión que este acto pretende tener: mostrar a la sociedad nuestro 
descontento y nuestro deseo de una universidad pública, abierta a todos y de todos. Por 
este motivo, queremos ensalzar la figura del profesor universitario comprometido con su 
labor de docencia e investigación, del personal de nuestras universidades y el esfuerzo 
de sus alumnos, mostrándolo en la calle, y permitiendo que la gente se una a la protesta. 

Pedimos la colaboración del PAS y del PDI para la realización de esta jornada, y en 
particular que aquellos docentes que quieran apoyar la iniciativa, preparen la 
clase/exposición y nos remitan el título y el horario con el fin de llevar a cabo una 
planificación y una difusión más efectiva. 

El derecho del resto de los alumnos a recibir sus clases y del resto de PAS y PDI a 
realizar su trabajo sin alteración, está garantizado. 

Delegación de Alumnos ETSII.” 

La Delegada de Alumnos comenta que desde DAUPM no se ha hecho ninguna carta porque 
se quería saber la opinión de la Junta de Representantes. Si a todo el mundo le parece bien se 
va enviar esta carta para tenerla como modelo. Se dará un plazo para que los delegados 
puedan expresar opiniones en contra de la carta. 

Florencio Michelena Machado (ETSI Industriales) propone que se de un par de días para 
estudiar la carta y más tarde decidir sobre un comunicado conjunto. 

El Subdelegado de Alumnos cree que en líneas generales la opinión con respecto a otras 
huelgas seguirá siendo la misma y aunque pueda haber algo en la carta presentada por 
German que no este completamente de acuerdo, en líneas generales sí coincide con su 
opinión y con la de la Junta. Pide que, si no hay nadie en contra de la huelga, no se vuelva a 
debatir temas ya debatidos. 

Germán Muruzábal Sopelana (ETSI Industriales) pide que se hagan reuniones para llegar a 
un consenso con el tema de difusión de la huelga y así mandárselo a las delegaciones. 
Comenta que le pareció que hubo falta de coordinación (cartelería, redes sociales, etc.) en la 
huelga anterior. 

El Subdelegado de Alumnos dice que además de falta de coordinación, el gran problema fue 
que en muchas escuelas seguían habiendo clases. 

La Delegada de Alumnos comenta que se puede hacer una junta extraordinaria para debatir y 
coordinar el tema de cartelería y demás. 

El Subdelegado de Relaciones Externas comenta que por parte de INEF se van a hacer 
clases en la calle, pasaclases, cartelería, videos… Pide que se manden todas las actividades 
que se vayan a hacer. 
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6. Debate y aprobación, si procede, del posicionamiento de la DA-UPM 

respecto a la Consulta de la Educación. 

La Delegada de Alumnos comenta que por falta de quórum no se puede llegar a ningún 
acuerdo, sin embargo sí se puede debatir. 

La Junta de Representantes pide que se aplace el debate y la aprobación para otra sesión. 

 

7. Ruegos y preguntas 

Roberto Costumero Moreno (ETSI Informáticos) comenta que los ingenieros no pueden 
acceder al doctorado porque no tienen 60 créditos de nivel de master, y el rectorado no esta 
haciendo nada por ayudar. Dice que por temas de fecha de matriculación, los doctorandos no 
aparecen en el censo durante las elecciones de representantes, con lo cual no van a poder 
estar representados. 

La Delegada de Alumnos comenta que el tema de calendario de elecciones es una cosa que 
se ha hablado ya con el vicerrectorado de alumnos, de hecho se cambiaron los borradores de 
los calendarios de elecciones de representantes de alumnos. Va a ver si se puede hacer algo 
más. 

Alejandro Núñez Jiménez (ETSI Minas y Energía) comenta que surgió el mismo problema en 
Minas con los doctorandos, además tuvieron que pagar una cantidad mucho mayor que la 
anterior, cree que hay que hacer presión al Rector. Además hay titulaciones que están teniendo 
muchos problemas porque no se les reconoce como Grado+Máster. 

Germán Muruzábal Sopelana (ETSI Industriales) pregunta cómo han quedado las plazas de 
representantes de estudiantes en el claustro. 

La Delegada de Alumnos le dice que no le puede responder porque aún no ha acabado el 
plazo de reclamaciones. 

Yana Gorbachova (ETSI Aeronáuticos) dice que en su escuela se está extinguiendo el plan 
antiguo. En la mesa de delegados le dijeron que la escuela tiene que dar un año más de 
docencia para el quinto curso, pero no lo ha encontrado por escrito en ningún lado. Escribió a 
la subdelegada de ordenación académica pero no le ha contestado aun. 

La Delegada de Alumnos le dice que seguro que Natalia lo está mirando y que vuelva a 
contactar con ella. 
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Yana Gorbachova (ETSI Aeronáuticos) hay a veces que se aprueba en Junta de Escuela y 
que al no pasar por el rectorado no se les contabiliza tanto la docencia a los profesores y por 
eso estos están en contra. 

Pablo Morales Campanario (ETSI Civil) dice que la normativa del trabajo fin de grado de su 
grado está muy mal hecha y pregunta si hay alguna manera de pararlo. Dice que no se ha 
aprobado en ningún sitio. 

El Tesorero de la Delegación, Roberto Aragón González dice que se entere si hace falta 
aprobarlo en alguna junta y que si es asi que lo denuncie. 

Alejandro Núñez Jiménez (ETSI Minas y Energía) como miembro de la comisión económica 
pide que, como en su escuela, se publique el presupuesto de la DAUPM en su web. Y que 
también podría estar bien publicar los presupuestos de las delegaciones de centro. 

La Delegada de Alumnos le dice que se podrá hacer en cuanto se tenga un becario de página 
web, pues el actual no cumple requisitos para tener la beca. 

El Tesorero de la Delegación dice que le parece bien, pero que todas las delegaciones 
tendrán que enviar los presupuestos bien y a tiempo. 

Germán Muruzábal Sopelana (ETSI Industriales) pide que se cuide más el twitter de la 
DAUPM, pues casi no está activo. 

Se levanta la sesión. 

 

D. Juan Cabello Sánchez 
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D.ª Eva Casado Arnáiz 
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